

## Presentación del Colegio Profesional de Agricultura "Esperanza" de Bougoudang

El CPA Espoir de Bougoudang fue inaugurado en 1999 por iniciativa de la Hermana Jeannette Mougenot, Oblata y hermana Carmen Rosales, Religiosa del Sagrado Corazón, a petición de los padres y de acuerdo con la Diócesis de Pala / Chad.

Le siguieron las escuelas comunitarias (escuelas primarias, inicialmente, no reconocidas por el estado chadiano) a las que hicieron seguimiento estas mismas hermanas.



El Colegio está ubicado en Bougoudang, en un pueblo a unos treinta kilómetros de Bongor, cerca de la frontera con Camerún, cerca del río Logone, en el suroeste del país.

Es una granja escolar, donde los estudiantes, este año son 142, incluyendo 36 niñas, ponen en práctica lo que aprenden en teoría. Su objetivo es promover el autoempleo de los jóvenes. Después del buen trabajo realizado durante varios años, el certificado de graduación en el cuarto año fue alineado por el Ministerio de Agricultura, en el diploma del primer ciclo de Ba Illi, una escuela estatal. Después de su formación en el Colegio, algunos estudiantes se han establecido, otros continúan sus estudios en el mismo campo y otros están en la Universidad.

Hoy, los estudiantes que completan el 4º año obtienen un Certificado de Educación Agrícola (B.E.A) emitido por el Ministerio de Agricultura y también se presentan ante el BEF (Brevet d'Enseignement Fondamental) que obtienen. Desde 1999, esta escuela ha formado no menos de 15 promociones.

El CPA "Hope" de Bougoudang representa una oportunidad real para el desarrollo de nuestra región de Mayo Kebbi. Es apreciado por las autoridades locales. Permite a los jóvenes de las aldeas recibir una buena capacitación general y técnica, después de la escuela primaria. Este proceso educativo de cuatro años los lleva a establecer su propio negocio o a continuar sus estudios para la agricultura.

Nuestra escuela también ha permitido volver a trabajar con éxito con algún que otro joven que ha abandonado la escuela y se ha desmotivado. Los padres del lugar comienzan a darse cuenta de la importancia de esta universidad cuando ven que los funcionarios de N'Djamena (capital), Bongor y otras ciudades y localidades, comienzan a enviar a sus hijos allí. Cada año, los números aumentan.

Las personas que nos visitan y nos apoyan nos ven como "una riqueza" en el área, que está transformando la localidad de Massa, bastante difícil. Nuestro centro agrícola es percibido como una referencia a nivel regional, centro de capacitación técnica y humana. Y es verdad, no hay otros centros similares en la región. Contamos con un buen equipo de profesores y técnicos.

Todos trabajan de manera responsable y creativa, para que el CPA "Hope" de Bougoudang pueda desarrollarse y "dar los frutos". Se ha convertido en un símbolo de esperanza y superación.

Dorota Zych, rscj

¿Hablando de nuestras necesidades? Siempre es un poco difícil...Me gusta repetir que nuestro centro agrícola es "un pozo sin fondo". ¡Toda ayuda tiene el precio del oro!

